



Zocken war gestern- jetzt wird gestreamt

Spielekonsolen- die neuen Alleskönner

FLIP4NEW, Friedrichsdorf, 25.02.2013,

Letzte Woche wurde sie vorgestellt- die mit Spannung erwartete Playstation 4 von Sony. Ein fertiges Gerät konnte der japanische Hersteller zwar noch nicht präsentieren, dafür aber jede Menge interessante Details.

Eins der wichtigsten Features der neuen Playstation scheint erstmal recht unspektakulär.

Mit dem Share-Button auf dem Controller der Playstation 4 (PS4) können Inhalte direkt im Social Media-Universum geteilt werden. Sony verriet, man möchte mit der Next Gen-Konsole das Teilen von Inhalten noch komfortabler machen und Videos sollen so einfach wie Screenshots mit Freunden und der Welt ausgetauscht werden können. Dazu drückt der Spieler der PS4 einfach auf den Share-Button und Videos, Bilder und Inhalte können aufgenommen und zum Beispiel auf Facebook verfügbar gemacht werden.

Heißester Trend: Multimedia Dienste

Sony hat damit einen der wichtigsten Trends im Gaming Markt erkannt- die Multimedia- Fähigkeit

Mittlerweile nutzt nur noch jeder zweite Konsolenbesitzer sein Gerät ausschließlich zum Spielen. 40 Prozent von ihnen schauen damit auch Filme, 13 Prozent hören Musik. Zu diesem Ergebnis kam der Hightech-Verbands BITKOM. Jeder vierte Konsolenbesitzer (24 Prozent) nutzt zudem den Internetzugang seines Geräts. Am beliebtesten sind dabei die Online-Services der Konsolenhersteller über die Games online mit anderen Spielern gespielt werden oder ganze Spiele sowie Erweiterungen gekauft werden können. 21 Prozent greifen auf diese Internet-Dienste zurück.

Gaming Markt am Schwächeln

Der Markt für Gaming-Hardware ist 2012 im Vergleich zum Vorjahr leicht zurückgegangen. Insgesamt wurden mit stationären und portablen Spielkonsolen sowie Zubehör in Deutschland rund 530 Millionen Euro umgesetzt. Das entspricht einem Rückgang um 11 Prozent im Vergleich zu 2011. Das liegt vermutlich an dem sehr langen Lebenszyklus der aktuellen Konsolengeneration- viele sind mittlerweile fast 10 Jahre auf dem Markt. In der schnelllebigsten Welt der Unterhaltungselektronik eine kleine Ewigkeit. Die Zocker- Gemeinde wartet also auf neue Hardware. Die Einführung der neuen Konsolengeneration wird voraussichtlich den lange erwarteten, starken Schub geben."

Wer nun Lust auf die Next Gen Konsolen bekommen hat und sich vor der Markteinführung noch schnell von seiner gebrauchten Konsole trennen will, sollte bei FLIP4NEW vorbei schauen. Der führende Ankäufer für gebrauchte Unterhaltungselektronik zahlt attraktive Preise für Konsolen, PC und Konsolen- Spiele, Handys, Notebooks weitere gebrauchte Unterhaltungselektronik. Einfach unverbindlich bei www.flip4new.de ein Preisangebot einholen, kostenfrei verschicken und innerhalb weniger Tage über den Geldeingang freuen.

Pressekontakt

Flip4 GmbH

Frau Nina Otto
Industriestr. 21
61381 Friedrichsdorf

flip4new.de
nina.otto@flip4new.de

Firmenkontakt

Flip4 GmbH

Frau Nina Otto
Industriestr. 21
61381 Friedrichsdorf

flip4new.de
nina.otto@flip4new.de

FLIP4NEW wurde 2009 gegründet und hat sich seitdem zum führenden Re-Commerce Anbieter für den Ankauf gebrauchter Unterhaltungselektronik im Internet entwickelt. Private und gewerbliche Kunden können den Service nutzen, um sich von ungenutzten elektronischen Geräten und Unterhaltungsmedien bequem, einfach und schnell zu trennen. Hierbei bietet FLIP4NEW das größte Ankaufsportfolio. Dieses umfasst mehr als 4 Millionen Produkte aus den Produktkategorien Handys, Notebooks, Macs, Digitalkameras, Navigationsgeräte, Spielekonsolen, iPods, Tablets, DVDs, PC- und Konsolenspielen, CDs und mehr. Dabei bietet FLIP4NEW nicht nur attraktive Ankaufspreise für voll funktionsfähige und gut erhaltene Geräte und Medien, sondern auch schlecht erhaltene oder gar defekte Geräte werden zu fairen Marktwerten akzeptiert. Darüber hinaus hilft FLIP4NEW mit die Umwelt zu schonen, da angekaufte Altgeräte entweder wiederverwendet oder verantwortungsbewusst recycelt werden.

Anlage: Bild

